

Marie-Charlotte Gastaud et Marvin Gadeau en piste

Journée dense pour les Monégasques aujourd'hui à Paris. L'aviron avec la finale D pour le rameur Quentin Antognelli, le judo (catégorie +100kg) et l'athlétisme (100 m) au programme.

Je me sens bien. La préparation et les derniers entraînements se sont bien passés. J'ai réussi à récupérer depuis mon arrivée ici à Paris, il y a un peu plus d'une semaine », confiait hier Marvin Gadeau. Aujourd'hui, le judoka monégasque (+100kg) sera en lice à partir de 10 h à l'Arena Champ-de-Mars. Il affrontera le Cubain Andy Grandá. Le tirage au sort n'a pas été clément pour le représentant de la Principauté. Il sera opposé à un sacré client, puisqu'il s'agit ni plus ni moins que du champion du monde de 2022. « Je ne l'ai jamais combattu dans une compétition officielle. Je l'ai déjà côtoyé en stage. Je sais à quoi m'attendre, c'est un gaucher très opportuniste. Il ne faudra pas faire d'erreurs. »

Marvin Gadeau a réalisé hier un dernier long travail vidéo avec Marcel Pietri, ainsi qu'avec Thierry Dibert, l'entraîneur qui le suit depuis six ans, afin de bien analyser son adversaire. Conscient que la tâche ne sera pas aisée, il veut positiver : « Je ne suis pas le favori, c'est certain. C'est une tête de série qui plus est. Je vais tout donner. Il faudra aller à la guerre ! Je vais donner le meilleur de moi-même. Je sais que c'est possible de gagner, je l'ai vu sur les premiers

jours de compétition. Beaucoup de favoris sont tombés. Pourquoi ne pas créer une belle surprise ? »

Marie-Charlotte Gastaud : « Rester concentrée sur moi-même »

Aujourd'hui, à partir de 10 h 35, Marie-Charlotte Gastaud sera en piste au Stade de France. La sprinteuse « rouge et blanche » disputera les préliminaires du 100 m (série 4). « J'ai hâte de courir ! » avouait-elle. Hier matin, elle a profité du créneau d'entraînement au Stade de France, pour effectuer sa dernière séance de test « Au niveau physique, cette session m'a permis d'en savoir plus et d'avoir aussi certaines sensations par rapport au site. »

Même si le 100 m n'est pas sa spécialité, Marie-Charlotte Gastaud aimerait battre son record personnel (12"52). « Ce serait très bien, surtout ici. Je suis là pour profiter pleinement de l'événement, c'est un grand plaisir de courir dans cette enceinte et pour ces Jeux. Je vais donner tout ce que j'ai. » Elle veillera à ne pas se laisser griser par l'atmosphère si particulière des Jeux. « Il ne faut pas que je me laisse emporter par le stade. Je pense que ça va être énorme. Il faut vraiment que je reste concentrée



Le judoka monégasque aura fort à faire aujourd'hui pour son entrée en lice. (Photos S. M./COM)

sur moi-même et que je ne tiens pas compte de la foule. Les encouragements doivent me porter et être positifs au final, et pas une source de blocage. »

Enfin, toujours aujourd'hui, en aviron (skiff), le rameur Quentin Antognelli effectuera sa dernière course, lors de la finale D (programmée à 10 h 18), avec en

jeu un classement entre la 19^e et 24^e place.

AVEC LE CONCOURS DE STÉPHAN MAGGI, COMITÉ OLYMPIQUE MONÉGASQUE



Marie-Charlotte Gastaud espère bien battre son record personnel au 100 m sur la piste du Stade de France.

L'image du jour

Le prince Albert II a remis les médailles du deux de couple messieurs en aviron



C'était en 1924. Cent après la troisième médaille d'or olympique décrochée en aviron, à Paris, par son grand-père maternel, John B. (dit « Jack ») Kelly, le prince Albert II a remis ce jeudi, au stade nautique de Vaires-sur-Marne, les médailles pour l'épreuve du deux de couple messieurs en aviron, remportés par les Roumains Cornea et Enache. Les Hollandais et les Irlandais ont complété le podium. (Photo Benedict Tufnell/World Rowing)